

# *Ejecutivos mineros son procesados en Argentina por derrame de cianuro*

---



La Habana, 10 mar (RHC) Nueve ejecutivos de Barrick Gold, mina argentina con capital canadiense, fueron procesados este jueves en el país suramericano por el derrame de cianuro en septiembre en la provincia de San Juan.

A los implicados se les acusa de negligencia y contaminación por el vertido de un millón de litros de agua cianurada en la mina Veladero que afectó a cinco ríos de la región, y se les embargó por 100 mil pesos (6.410 dólares).

El monto embargado generó gran malestar público por su pequeñez en comparación con el enorme daño ocasionado al ambiente y el peligro que representó a la vida humana de esa zona sanjuanina.

Los enjuiciados fueron el gerente general y el de procesos, el jefe y subjefe de esa área, los gerentes de minas y de prevención de riesgos, el supervisor de servicios técnicos y el de mantenimiento, así como el responsable de ambiente.

En función de los hechos y las pruebas recogidas, el juez Pablo Oritja acusa a los imputados del delito contemplado en el artículo 56 de la ley nacional de residuos peligrosos, con una pena de un mes a dos años de prisión.

El derrame ocurrió el domingo 13 de septiembre del pasado año cuando una cañería que conduce cianuro de la mina de oro Veladero quebró en la cordillera sanjuanina. Inmediatamente, se desató alarma entre los habitantes del departamento de Jáchal, a unos 170 kilómetros al norte de la capital provincial.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/86826-ejecutivos-mineros-son-procesados-en-argentina-por-derrame-de-cianuro>



**Radio Habana Cuba**